



Universidades se unen para fortalecer trabajo con comunidades educativas rurales e indígenas

Promover y fortalecer el trabajo conjunto con comunidades educativas rurales e indígenas es el objetivo del acuerdo de colaboración que firmaron recientemente las universidades del Bío-Bío (UBB), de la Frontera (Ufro) y de Chile (UdeChile) a través de sus rectores.

Un hito impulsado por las facultades de Ingeniería de la UBB, de Ingeniería y Ciencias de la Ufro, y de Ciencias Físicas y Matemáticas de la UdeChile, y consolida un trabajo en alianza para realizar actividades académicas y científicas en dichas comunidades.

“Este convenio es el resultado de un esfuerzo que lleva ya tres años y que nos ha permitido no sólo sumar capacidades para ponerlas al servicio de una causa de interés público, como lo es abrir la educación superior a nuestras comunidades indígenas, sino que también nos brinda la oportunidad de articular una visión a largo pla-

zo y, al final del día, como instituciones de educación superior, nuestro objetivo no es sólo generar conocimiento, sino generar conocimiento con impacto en la calidad de vida de las personas”, manifestó el doctor Patricio Álvarez, decano de la Facultad de Ingeniería de la UBB.

Con el acuerdo se busca especialmente fomentar el vínculo entre las instituciones académicas de cada territorio con las comunidades indígenas que lo habitan y así promover su acceso informado a la educación superior. Para ello se realizarán talleres prácticos y jornadas de difusión.

En ese contexto, las universidades desarrollarán la tercera versión de la Escuela de Verano Indígena, que se realizará el 16 y 17 de enero en Nueva Imperial, localidad donde se reunieron los decanos de las tres facultades para reafirmar los compromisos establecidos.

FOTO: CEDIDA

